



TAKIKAWA ROTARY CLUB

本日は 第2640回 例会

プログラム

人生は上り坂(講師卓話)

No. 2495 11月19日(木)

次週以降の予定

11月26日(木) ガバナー公式訪問

12月3日(木) 年次総会

12月10日(木) 忘年会(夜間)

第2639回 例会報告

2009年 11月12日(木)

会長挨拶・報告



先週の5日、10数年振りの宿泊例会と申しましても昼の延長上の例会が開催されました。懇親会に参加されたのは40数名で、宿泊されたのは21名と目標よりは少々下回りましたが、それでも懇親会は和室でゆったりと和気あたたかいのムードの中で大変盛り上がりしました。

渡 ガバナーの挨拶・乾杯の後、それぞれのテーブルで特に話が弾んでいるように見えていました。最後に医師会の会合と重なってしまったため遅れて参加された、神部代表幹事・篠島実行委員長のスピーチで宴を閉じました。2次会は、芦別の街に繰り出す会員、風呂に入ってしまう会員等いろいろおられました。私はホテル内のカラオケスナックで10数名の会員と共に2次会に参加しました。佐藤エレクトのリードによるゲームで2次会も大変盛り上がりしました。佐藤エレクトは、来年もやりたいとお話されておりましたので、来年は是非もっと多くのメンバーに参加をお願い申し上げます。

さて、本日は久しぶりにGSEの例会です。先輩の皆様方は、よくおわかりだと思いますが近年ご入会のメンバーは、知らない点もあると思いますので、おさらいの意味で少々説明をさせていただきます。GSEは、グループスタディエクステンションの略です。ロータリー財団のプログラムの一つで、スタディという言葉からもお分かりのように、専門事業専門職務の方々の交換交流事業です。メンバーは、チームリーダーのみロータリアン。それ以外は全てロータリアンではない方しかも25才から40才までの専門職の方で4名から6名と決まっております。目的は、訪れた国々の施設及び事業研究並びに国際理解と親善です。滝川は来年春に国際委員会担当でGSEの受入が決まっておりますので本日の例会は、非常にタイムリーな設置と思えます。この春の受入の際にもご支援ご協力をお願い申し上げます。

幹事報告



1. 赤平・留萌・美唄RCより会報、また、ほほえみ工房からも会報が届いております。
2. 本日の朝、交通安全立哨に9名の会員が参加を頂きました。

委員会・同好会報告

親睦活動委員会 宮崎英彰委員長

12月10日に行なわれる夫婦同伴忘年会の案内ですが、皆様奥様をお連れして大勢の方の参加をお願い致します。11月19日すしの山本で木曜フォーラムが18時より行なわれます。今のところ25名の参加者です。まだまだ余裕がありますので、是非とも参加して下さい。

麻雀同好会 深澤和範

本日滝川ホテル三浦華園におきまして川口会長年度、第1回目の麻雀大会を開催いたします。午後6時に集合いたしまして食事・ルール説明のち午後6時30分から試合を開始いたします。参加される方は、お忘れのないようにお願い致します。本日の大会開催にあたり3杯の名前3番目、私深 が急 出場が取り消しになりまして、代

わりに鈴木英也さんが出場されますので変更の上ご案内申し上げます。

RC麻雀大会結果

去る11月12日(木)午後6時より第28回滝川RC麻雀大会が三浦華園カトリアの間にて3回戦制にて行われ、西田浩二会員が「ダントツ」の初優勝を飾った。成績は次の通りでした。

- | | |
|-----|---------|
| 優勝 | 西田 浩二会員 |
| 準優勝 | 小山 進会員 |
| 1位 | 伊藤 和男会員 |
| 2位 | 五十嵐達明会員 |
| 3位 | 北川 文夫会員 |

先週のプログラム

《ロータリー財団委員会担当例会》

講師卓話



泉 敬止ロータリー財団委員長の挨拶

本日の例会は、ロータリー財団委員会担当の例会でございます。GSEに関する卓話でございます。講師にお呼びした方は、梶川裕史さんでございます。梶川さんは、ロータリー財団学友会の副会長をなさっている方でございますので、GSEの派遣・受入に詳しい方でございます。その様な内容で話があると思います。勤務先は、北海道リハビリクリナーズ営業課係長です。介護福祉のお仕事をなさっております。今日はもう一人の方で奥貫一之チームリーダーさんもお見えなので、後ほどご挨拶をお願い致します。

今年になって財団への寄付をたくさん頂いておりますけど、まだ目的の額にいたっていませんので、またの方は今日の例会に切欠に寄付の程、宜しくお願い致します。

なお卓話のテーマは、ロータリー財団学友会活動とスウェーデン派遣予定GSEチームという題で、お話を頂きます。どうか最後までご清聴の程宜しくお願い致します。



奥貫一之チームリーダーのご挨拶

皆さんこんにちは、先ほど会長さんからご紹介いただきましたように、私のホームクラブは、滝川ロータリークラブでございます。30数年前の話ですが、今日は懐かしさ一杯でございます。本当に有難うございます。GSEに関しましては、常日頃、泉委員長はじめGSE委員会の皆様に大変お世話になっておりまして来年5月1ヶ月間のスウェーデン福祉の実態を勉強させていただくために参ります。そしてその前に4月に一ヶ月今度は、スウェーデンから5名の方がいらっしゃってこの地区内で、いろいろ勉強をされることとなりますので、きっと滝川のグループの中にもいらっしゃると思いますので、受入・派遣共々宜しくお願い致します。今日は、詳しく言われていますので、梶川さんのことについて一つだけご紹介いたしますが、彼は、札幌ロータリー東のポストでメキシコに1年奥さんを連れて研修に行っておりまして。結婚式の披露宴に招かれまして、その中で彼は、幹事の要請に応えまして、野球のバットを手刀で割れと要請だった。彼は、極信空手の師範代であり、ちょっと難しいのではと思いましたが彼はモーニングを脱ぎ捨てまして

気合い一番、やーとやったら折れたんです。びっくりしましたがこのような頼もしい人がGSEの影の幹事をしていてくださるのでリーダーの私は大変助かっております。それから職業奉仕の面でも私が北海道リハビリの理事長を拝命しておりますが、その将来有望な若手職員でございますので、そのようなご縁で今日はついて参りまして、皆様に懐かしい再開を御礼申し上げつつ、梶川君を宜しくとご挨拶をさせていただきました。

《ロータリー財団学友会活動と スウェーデン派遣予定 GSE チーム》



講師 梶川裕史(かじかわ ひろふみ)様

皆様こんにちは、只今多分なご紹介を頂きました。ロータリー財団学友会の梶川でございます。本日卓話ということで、学友会財団の奨学生とGSEが研修から戻ってきたときは、皆さん学友会のメンバーになるんですけど、その学友会の活動それとGSE来年の5月に派遣されます奥貫リーダーと共にスウェーデンの方に行かれる4人のメンバーの選考過程それと研修過程それと今後の活躍を担っていただく活動内容を私の方から報告させていただきます。

私、メキシコの方に行っていたので一つだけ宣伝をさせていただきます。皆様は、メキシコという国は馴染みが無いと思いますが、一つだけ知っていただければこれはエピソードになるのでは、メキシコと日本との古い関係で日本が明治維新の時に一番外交の面で課題だったのが、外国との不平等条約を撤廃して平等条約を結ぶというのが幕末明治維新政府の最大の課題であった。その時の外務大臣が坂本龍馬の作った海援隊のメンバーであります陸奥洋之助のちの陸奥宗光外務大臣の方ですが、その方が次々と平等条約を締結いたしました。荊州外相と言われまして坂本龍馬の海援隊で一番出世した方ですが、どのようにしたかと言いますと実は、1888年に陸奥宗光当時の外相は、メキシコと平等条約を結びそれを切欠にアメリカ・イギリス・ヨーロッパと条約を次々と平等条約を結びました。このようなエピソードがありますが、メキシコ当時は、数十年前アメリカの52パーセントがカルフォルニアからテキサス・アリゾナがメキシコでした。思うよう以上に強国でありましたし又日本と深い関係がございましたので皆様に分かっていただければ嬉しいと思います。

それでは、本題のロータリー学友会とGSEの活動についてスライドで提示させていただきます。まず学友会について説明いたします。財団の奨学生それとGSEのメンバーの方が帰国されましたら自動的に学友会組織のメンバーになります。メンバーは、OB・OGの方達ですが、現在世界で11万人日本で7530人です。ロータリアンになった学友の数は、世界で約2万人日本で400人弱です。2007年の規定で学友が、クラブの正会員になる資格が認められています。当地区は、2001年5月に奨学生とGSEのOB・OGの発足いたしました。学友会は自動的になるのですがこのような活動をしているのは実は日本中の地区の中では、あるわけではなく我々の2510地区は、その中でもかなり活動的な学友会となっています。一番大きな活動をしているのは神奈川湘南ロータリークラブで、そちらは学友会だけでロータリークラブを5年前に発足させメンバーが全て学友会であります。役割と致しましてロータリークラブの貴重な財源の中から捻出していただいた活動費を使わせていただき奉仕と活動をしています。これから行かれる奨学生の応援補助GSEメンバーの選考や手助けをできるようにしています。このように財団月刊を中心として卓話のご要望がありましたら我々喜んで卓話に参加しています。地区には、学友会だけではなく財団学友委員会があるのはご存知だと思いますが、こちらは皆様ロータリアンの委員会です。年に大きな活動の一つに帰国報告会を開いて今年は、1月31日に札幌プリンスホテルにて毎回50名から60名の参加者がいます。それと皆様のお手元にあるニュースレター毎年発行しております。学友会のもっとも有名な方は緒方貞子さんがOGでございます。また宇宙飛行士の候補になっています。山崎直子さんが元奨学生として学友会のメンバーです。

学友会に期待されることは、ロータリークラブの会員候補生で、まだこの地区は、4名ですがそういったことも期待されています。学友会員が架け橋になりまして大阪の天王寺ロータリークラブとの切欠を作り札幌大通ロータリークラブが友好関係を結びました。こちらが学友会の説明でした。

GSEの今後の活動ですが、これまでの選考研修の中で、学友会が協力して来年の5月に出発に向けてまだまだ研修も続きますしイベントもあります。今月には17日には当別ロータリークラブで研修がありますしその後は、また誕生会もあり我々も全面的にバックアップして参りたいと思います。出発までの詳しい内容につきましては、我々は補助ということで、リーダーの方から決まったことがありましたらお願い致します。

奥貫一之チームリーダー

来年の5月にGSEチームは、スウェーデンのイエテボリに行きますが、5月1日に出発して31日に帰ってくる。スウェーデンに行くとどの様な事を勉強しどの様な事を話してくるのか今盛んに模索しています。パーミングガム大会でスウェーデンのロータリアン5名と接触でき色々お話を聞くと札幌に何に関心を持っているかと言うと冬のオリンピックそれから旭川で開催している歩くスキーの大会を5人ほとんどの人が関心を持っていました。そのような事をしっかり勉強していこうと、2月は札幌で同じような大会が開かれますのでそれに参加したりして沢山の話題を持ってスウェーデンに行けるように毎月一回義務研修と言われているのでそれを忠実に守って行きたいと考えています。



ニコニコBOX

奥貫 一之様

RI2510地区GSEスウェーデン派遣チームリーダー、久しぶりに懐かしいホームクラブに出席出来て嬉しさ一杯です。地区大会は感激しました。

細田 光人会員

結婚記念のお祝いをいただき有り難うございます。

五十嵐達明会員

誕生祝いをいただき有り難うございます。

近藤 正孝会員

担当例会を無事終えて!!

泉 敬止会員

担当例会を無事終えて!!

会長/川口 義弘
幹事/竹田 行宏
編集/クラス会報委員会

電子メール info@rotary.gr.jp
ホームページ http://www.rotary.gr.jp/

例会日●毎週木曜日 PM 0:30
例会場●ホテルスエヒロ
事務局●ホテルスエヒロ 7F

〒073-0032 滝川市明神町2丁目2-16
TEL (0125) 22-3344
FAX (0125) 24-2755



クラブ会報は再生紙を使用しています。